

Frau Stefanie Jung übernahm als Altersvorsitzende die Sitzungsleitung.

Herr Knülle schlug Herrn Waldästl zur Wahl als Vorsitzenden vor.

Auf Frage des Herrn Schell bestätigte Herr Waldästl, dass er das Ratsmandat und den Vorsitz im Jugendhilfeausschuss auch dann bis zum Ende der Legislaturperiode ausüben werde, wenn er im kommenden Jahr in den Landtag gewählt werde.

Da Herr Waldästl den Ausschussmitgliedern bekannt ist, wurde auf eine Vorstellung verzichtet.

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: